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1 
 
KPÖ 

 
GR. Johann Slamanig 

 
Rechtssicherheit bezüglich Zufahrtsregelung im Bereich 
Korngasse zum Planungsgebiet des Bebauungsplans 
05.07.0 Lazarettgürtel 
 
Welche Maßnahmen haben Sie getroffen, um eine 
Rechtssicherheit bezüglich der Zufahrten aus der Korngasse 
ins Planungsgebiet herzustellen, die sich mit der Planung des 
zum Beschluss vorliegenden Bebauungsplans decken? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
2 

 
Grüne 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Alkoholverbot in der Mondscheingasse 
 
Wird es weitere partielle Alkoholverbote in einzelnen Grazer 
Straßen beziehungsweise auf bestimmten Plätzen geben und 
wenn ja, wo? 

 
StR. Werner  Miedl 

 
3 

 
FPÖ 

 
GR. Alexander Lozinsek 

 
Innenring Graz-Ost 
 
In wie weit ist von dir daran gedacht, die Planungen für den 
sogenannten Innenring Graz-Ost zur Verkehrsentlastung im 
Grazer Osten voranzutreiben? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
4 

 
ÖVP 

 
GR. Kurt Hohensinner 

 
Präsentation der Feuerwehrstudie 
 
Ob und bis wann sind Sie bereit, die Ergebnisse der 
Feuerwehrstudie (Rinke-Studie) dem Ausschuss für Umwelt- 
und Katastrophenschutz beziehungsweise der gesamten 
Grazer Bevölkerung zu präsentieren? 

 
Bgm.-Stv. Walter Ferk 
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5 

 
SPÖ 

 
GR. Klaus Eichberger 

Marktstände am Hauptplatz 
 
Bis wann ist damit zu rechnen, dass am Hauptplatz die von dir 
schon seit langem angekündigten neuen Marktstände stehen 
werden? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
6 

 
KPÖ 

 
GRin. Mag. Ulrike Taberhofer 

 
Freiwilligen Solidarbeitrag 
 
Wann ist mit der Aufstellung über die Verwendung der Summen 
aus dem Fonds der Freiwilligen Solidarbeiträge von 
PolitikerInnen zu rechnen bzw. wann wird im Gemeinderat ein 
Stück über die Verwendung dieser Summen im Jahr 2007 
eingebracht? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
7 

 
Grüne 

 
GR. Mag. Hermann Candussi 

 
Zufahrt Fürstenstand 
 
Welche Pläne gibt es seitens der Abteilung für  
Liegenschaftsverwaltung für eine neue Zufahrt zum 
Fürstenstand auf dem Plabutsch? 

 
StR. Mag. Wolfgang Riedler 

   
     8 

 
ÖVP 

 
GRin. Mag. Eva Maria Fluch 

 
Wasserversorgung Am Dürrgraben 
 
Beabsichtigst du, analog zu den Wasserversorgungsprojekten 
der letzten Jahre eine Förderzusage für das 
Wasserversorgungsprojekt Dürrgraben zu geben? 

 
StR. Mag. Wolfgang Riedler 

 
9 

 
SPÖ 

 
GRin. Mag. Susanne Bauer 

 
VS Gösting/Sport und Spielfläche 
 
Können seitens des Stadtschulamtes Schritte gesetzt werden, 
damit diese Liegenschaft für die Schülerinnen und Schüler bald 
wieder zur Verfügung steht? 

 
StR. Werner Miedl 

 
12 

 
SPÖ 

 
GRin. Mag. Dr. Karin 
Sprachmann 

 
Aufrechterhaltung der Teilung der Ferdinand-Prirsch-
Straße 
 
Werden Sie sich dafür einsetzen, dass die Teilung der 
Ferdinand-Prirsch-Straße aufrechterhalten bleibt? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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